

Granada Hoy Granada Sólo el 3 por ciento de los ancianos andaluces vive en residencias

ESTUDIO DE LA UGR

Sólo el 3 por ciento de los ancianos andaluces vive en residencias

Un estudio de la [Universidad de Granada](#) mantiene que sólo el 3 por ciento de los andaluces mayores de 65 años vive en residencias de ancianos, lo que contradice la creencia generalizada de que cada vez son más los ingresos en asilos por la incapacidad de la familia para atenderlos, según la investigación.

EFE, GRANADA | ACTUALIZADO 02.03.2008 - 13:36

0 comentarios 0 votos

Un estudio de la [Universidad de Granada](#) mantiene que sólo el 3 por ciento de los andaluces mayores de 65 años vive en residencias de ancianos, lo que contradice la creencia generalizada de que cada vez son más los ingresos en asilos por la incapacidad de la familia para atenderlos, según la investigación.

Estos datos son el resultado del informe "La situación social de los mayores en Andalucía", elaborado por los profesores Juan López y Antonio Trinidad del departamento de Sociología de la Universidad.

Según este trabajo, publicado por el Centro de Estudios Andaluces, la gran mayoría de los andaluces de más de 65 años vive en su propia vivienda -ya sea con su pareja, con algún hijo sin emancipar o solos si enviudan- y no acogidos en la de familiares.

En otros núcleos familiares, como la vivienda de algún hijo, reside el 12 por ciento, según el estudio, que mantiene que esta distribución arroja unos resultados semejantes a nivel nacional: de cada seis españoles de 65 años o más, cinco habitan en su casa.

La forma de convivencia difiere en función del sexo, según el estudio, del que ha informado a Efe la [Universidad de Granada](#).

Así, mientras el 26 por ciento de las mujeres andaluzas de 65 años o más que enviudan viven solas, en el caso de los hombres ese porcentaje no llega al 11 por ciento.

También hay más mujeres que viven en casa de sus hijos (16,3%) que hombres (6,5%).

Según los investigadores, el trabajo evidencia además que tanto en Andalucía como en el resto del país las familias en las que conviven cuatro generaciones son cada vez más frecuentes, lo que obedece al aumento de la esperanza vida, fundamentalmente entre las mujeres.

El informe ha sido elaborado a partir de los datos de fuentes estadísticas como el censo de población y vivienda, el padrón de habitantes, la encuesta continua de presupuestos familiares y diversos estudios del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, entre otras.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.


[DESCÁRGUESE EL PATRIA](#)

La edición aniversario de su cierre, en pdf


[GRANADA C.F. Y GRANADA 74](#)

Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Quién ha ganado el primer debate electoral en televisión?

Han contestado 3173 personas

- José Luis Rodríguez Zapatero
 Mariano Rajoy
 Ninguno de los dos
 ¿15 años esperando para esto?
 No me interesa, no lo he visto

[Ver resultados](#)